

# Journal de l'unité 5

## Le Rallye



L'unité 5 a remporté le questionnaire du rallye. Dans le questionnaire, il y avait plein de questions! Mon groupe a aimé les activités. Il y avait certaines personnes qui ne voulaient pas que Simon soit le chef du groupe. Il y a une activité que j'ai aimée parce qu'on était tout trempé et on avait de la boue partout sur nous. Il y avait l'activité de M. Messerli : parcours en VTT. Je me suis trompé de chemin et je suis tombé dans les orties et ça a fait trait mal.

A la fin des activités il y avait le foot, le badminton et le tennis. Moi je suis parti au foot. Dans mon équipe il y avait André. A la fin du rallye, le groupe de M. Martin a gagné.

Rojhat

## La patinoire



Vendredi 31 octobre, ça s'est passé très bien. On a marché 20 min pour arriver à la patinoire de Sous Moulin. Quand on est arrivé, M. TABBAL est rentré pour prendre le billet pour rentrer dans la patinoire. Puis on est allé prendre les patins et on a mis les gants. On est rentré sur la patinoire. Après 15 min, comme ça on est sorti parce que la machine est venue. On est resté 20 min comme ça et on est retourné patiner. On est ressorti et voilà, on est rentré à l'école pour chercher les cartables et on est rentré chez nous.

Carlos



## Charade

Mon premier est un étang d'eau avec des poissons.  
Mon deuxième est le contraire de tard.  
Mon tout est utile pour planter des clous.

Marteau (Mare - Tô)

Mon premier est formé de graisse.  
Mon deuxième est une étendue d'eau salée.  
Mon tout est une branche du français que l'ont fait en classe.

Grammaire (Gras - Mer)

André



## Rambo

Stallone est un personnage stylé qui fait des films.



## Jackie Chan

Jackie Chan fait des films stylés comme Mister dynamite, Opération condor, le Flic de Honk-Kong, le marin des mers de Chine, l'irrésistible Nem, Police story, Thunderbolt. Jackie Chan est chinois et fait des films dans tous les pays.

Herculano

## The GAME rappeur américain



On va vous raconter l'histoire de THE GAME. THE GAME a grandi dans un gang qui était tout près de chez lui. A 18 ans,

il a commencé à faire du trafic de drogue. Un jour, cela s'est mal passé et il a pris 5 balles dans le corps, une dans le pied, une dans le bras, une dans la joue. Il est resté 3 jours dans le coma.

Après, il a commencé à faire du rap dans le groupe de G-UNIT où il y a 50 CENT et tous ses potes.

Issa

### Ogo



Un ogo est un petit appareil que tu peux mettre dans la poche. On peut aller sur Internet, téléphoner sur MSN. Ca, ce sont les nouveaux ogo. Avec les vieux ogo, on ne peut que aller sur MSN. C'est tout, voilà. C'est la nouvelle technologie d'aujourd'hui.

André

### Vente de pâtisserie



Dans l'unité 5, tous les vendredis, on fait une vente de pâtisserie.

Normalement, on vend des toasts avec du nutella. Après, avec l'argent

qu'on gagne, on fait des sorties comme piscine, patinoire, des visites, etc. On fera un camp avec l'argent qui nous restera dans la caisse de l'unité 5.

André

### Ronaldo



C. Ronaldo est un très bon joueur portugais. C'est le meilleur joueur du monde actuellement. Il est très riche. Tout le monde voudrait avoir sa richesse, mais ce n'est pas le cas actuellement.

Il a un garage plein de belles voitures : une Rolls Royce, une Bugatti, deux Porche Cayenne et une 911, une BMW, une Ferrari F430 et une Mercedes. Tout le monde ne peut pas avoir toutes ces belles voitures. C'est la vie. C. Ronaldo est un beau et talentueux joueur portugais. Il a encore beaucoup d'avenir devant lui

André



### Charade

Mon premier est une petite montagne.

Mon deuxième est un jeu où l'on envoie des petites balles dans des trous.

Mon troisième est la veille d'aujourd'hui.

Mon tout est un sujet d'histoire.

Montgolfière (Mont – Golf - Hier)

André

### La gymnastique



La gymnastique. Ça s'est très bien passé. On a fait du sport avec M. Tabbal, avec M. Cavadini, Mme Basla et M. Franzoni. On a joué au foot, au basket, à la balle américaine, au badminton, à poules, renards, vipères, etc.

### La piscine



A la piscine, nous faisons des courses. Des fois, le professeur nous fait tourner le dos pour cacher des objets au fond de l'eau, afin que nous trouvions. Des fois, on fait des plongeurs. On fait la piscine avec M. Falk,

mais aussi avec M. Tabbal et M. Franzoni. A la fin de la piscine, on fait des jeux.

Felipe

## LE BREAK DANSE



Le break danse a été inventé aux Etats-Unis.

## B-BOY

B-boy est le nom qu'on donne aux danseurs.

## LE BREAK BEAT

Le break beat est la musique sur laquelle les breakers dansent.

## BATTLE

Les battles sont des compétitions de break danse. La compétition la plus connue est « BATTLE OF THE YEAR » qui se déroule en Allemagne.

Michaël

## LE PARKOUR



Le parkour est plus connu sous le nom de yamakasi ou urban jump ou art du déplacement. Le but du parkour est de passer le plus rapidement possible du point A au point B.

## COMMENT IL S'EST FAIT CONNAITRE

Le parkour s'est fait connaître grâce à de nombreux films et de vidéos amateurs, des films comme BANLIEU 13, YAMAKASI, LES FILS DU VENT, JAMES BOND, OMBACK.

## LE CREATEUR



Le créateur du parkour est David Belle et son père, mais c'est David qui l'a baptisé le parkour et c'est lui qui a entraîné les yamakasi.

## LES ADEPTES

Il y a des traceurs dans toute la terre, c'est à dire des adeptes du parkour. En Suisse, le meilleur traceur est Polo Tavares. C'est le meilleur traceur de toute la Suisse et il habite à Genève.



## LES TEAM

Dans le parkour, il y a des teams comme GTC, Adrenaline, KBS, GPC, Fusion, etc. On peut aussi en faire en solo.

## LE PARKOUR DAY

Le parkour day est un jour où plusieurs traceurs ou plusieurs team se retrouvent pour aller tracer.

## LES CONDITIONS

Pour faire du parkour, on ne peut pas en faire comme ça. Il faut avoir un minimum de condition physique et faire des assouplissements tout les jours. Il faut bien s'échauffer avant de faire du parkour.

Michaël

## Portugal



Le Portugal, c'est mon pays, mes origines. Quand on va au Portugal, on peut voir de belles choses. Le Portugal est un beau pays que l'on peut visiter. Il y a 18 cantons. On peut voir des monuments des années passées, des statues des rois.

Tania

## Alexander Frei



Il est le capitaine de la Suisse. C'est lui qui fait faire des offensives contre l'équipe adverse afin de marquer des buts.

Simon

## VTT



Samedi, j'ai été à Russin faire la sécurité pendant la course de VTT dans les vignes jusqu'à 16 heures.

Simon

## Les stages



J'ai un frère qui est en apprentissage de vitrier, un frère qui travaille dans une parfumerie et deux soeurs qui travaillent, l'une dans un magasin de chaussures et l'autre comme assistante dentaire.

Moi aussi, j'ai envie de faire des stages de garagiste, de vitrier ou de charpentier.

Simon

## Le football



L'Espagne a gagné contre l'Allemagne 2-0 et bat la Suède 6-2. La France a perdu contre l'Italie 3-1. L'Espagne a gagné la coupe de cette année. La Suisse a gagné des matchs et perdu des matchs.

Simon



## La cuisine

Je sais cuire le rôti et les viandes comme le poulet. J'aime bien les frites et les pâtes et les spaghettis, avec du ketchup.

Simon

## Poème



Mon ange

Je ne sais pas comment te dire je t'aime  
Quand tu n'es pas là, tu me manques trop bébé  
Bébé tu as des beaux yeux, chéri bruns bébé  
Chéri je t'aime, je t'aime et tu es ma vie

Anonyme

## Ski de piste



Le matin, nous avons pris nos skis, nos sacs et nous sommes partis en minibus. Marcia et Tania ont commencé à prendre des photos. Quand nous sommes arrivés, nous devons mettre nos skis : c'était un peu dur. Tout le monde a mis ses skis. Suzana et moi, nous n'avons fait que de tomber ! A la fin de la journée, mes skis se sont cassés.

On a mangé et on a rigolé parce que Kevin « s'est torché ». Après nous nous sommes séparés en deux groupes. Joao est tombé, il ne se relevait pas et je ne savais pas freiner : alors j'ai du tomber. Plus tard, il y avait des descentes et des montées. Comme ma fixation était cassée, pour remonter je marchais. Après je me suis énervé et M. Franzoni m'a dit de marcher un peu avec lui. On a bu un verre de thé froid avec tout le monde dans un restaurant et on est rentré.

Rojhat

## Ski de piste

À 8 heures quand on est rentré à l'école, ça nous a pris du temps de sortir de la classe. Après, quand on est sorti de la classe, on est allé prendre les skis de piste et les autres, qui allaient au ski de fond, sont allés prendre les skis de fond.

Quand on a mis les skis dans le mini car, on est allé s'asseoir dans le car. On est allé en France. Quand on est arrivé, on a mis les trucs de ski dans les pieds. Après on a fait une petite descente, puis on a pris les tire-fesses 3 fois. On a fait entre 3 et 4 descentes avant d'aller manger. Après manger, on a fait encore des descentes.

Après à 14h50 on n'est allé rejoindre les autres ou ils avaient le mini bus près.

Carlos

### Au ski de piste

Quand on est arrivé à l'école à 8h, on a été prendre les skis. On les a mis dans le mini bus ; on été déjà tous prêt à partir. Nous sommes partis aux Brasses. On a fait deux groupes : les « forts » avec Mme Erni et les « moyens forts » avec M. Cavadini. On a fait du ski de 9h45 à 12h45. A 12h45 on a mangé et à 13h30, on a refait du ski de 13h45 à 14h45. On est rentré à l'école, on a rangé les skis. Il était 16h, l'heure de partir.

Jordan

### La patinoire



La patinoire, le vendredi, ça s'est très bien passé.

On a marché 20min pour arriver à la patinoire de Sous-Moulin. Quand on est arrivé, M. Tabbal est rentré pour prendre les billets. On est allé prendre les patins et on a mis les gants. On est rentré sur la piste. Après 15 minutes on est sorti parce que la patinoire glissait moins bien et la machine est venue. On est resté 20 minutes comme ça. On est rentré à nouveau et après on est resorti. Enfin, on est rentré à l'école pour chercher les cartables et on est rentré chez nous.

Carlos



### Sur une fête foraine

Sur une fête foraine, les forains montent leur manège, les préparent. Il y a des caravanes, des manèges à fortes sensations. Ensuite les gens viennent pour acheter des jetons et vont rigoler, s'amuser. Il y a toutes sortes de manège comme les auto-tamponneuses, le tagada, etc.

Jordan



### Le Racisme



Le racisme, ce n'est pas bien parce que dans les écoles, il y a des arabes, des français, des enfants de tous les pays. Certains sont rejetés et ce n'est pas très bien parce qu'ils sont obligés de venir ici parce que dans leur pays, ils sont pauvres, maltraités et tout ça. Donc ils sont ici, certains en situation irrégulière. Ils ont peur de la police, des securitas et de tout ce qui fait la loi dans le pays.



Moi je suis contre le RACISME. Dans ma classe, il n'y a pas de racistes. Il y a des portugais, des suisses, des français, des kosovars. Tout le monde se parle sans rejeter personne. Je suis très content de ça.



Mais je n'aime pas quand les gens sont rejetés : je trouve que ce n'est pas cool.

Je voudrais vous faire voir une image contre le RACISME.

Jordan

## TSR



Vendredi, on est allé à la TSR. On a vu la télévision. On a visité les studios. La guide nous a tout montré : une maquette, les studios, la régie, les caméras au plafond.



Si une était cassée, il y en avait une autre que l'acteur puisse la regarder. Il y avait des vêtements pour qu'ils puissent se changer. Elle nous a montré l'atelier bois et à la fin, elle nous a fait faire le présentateur de la météo. Elle nous a donné un stylo de la TSR.

## Ski de piste

Nous sommes partis en minibus. Quand nous sommes arrivés, il faisait trop chaud. On a commencé à skier et il n'y avait que des montées. Un moment, il y avait une grande descente, je suis tombé et je n'arrivais plus à me relever. Vers la fin Tania, Marcia, Suzana, Drita et André m'ont tenu et m'ont maquillé.

Rojhat



Un peu de bleu ici monsieur ?

## Voici quelques photos de nos sorties ski !



Une, deux, une, deux !



Petite séance de catch



Tiennent pas d'bout ces jeunots !



Trop stylé le prof !



Mme « Baslar » s'la joue Matrixrr...



Smile !



La Belle et la Bête



On descend ou pas ?!



You're talking to me ?



En voiture les « nenfants » !



Admirons un peu la vue



J'f'rai bien un p'tit somme, moi !



Le yéti des montagnes !?



Ça grimpe ici ! Pff !



Gros dodo !



Petite causette entre amis



No comment !...



Enfin, le chalet !



Un kilomètre à pied, ça use, ça use...



Attention aux trooooouuus !!!



Mme Ischi-Kaplan veut nous semer...



Après l'effort, le réconfort



Une p'tite course ?



Hé Simon, attends-moi !



Technique irréprochable



Yo les starlettes !





### L'épilepsie

L'épilepsie est une maladie qui vient à la naissance. On peut s'agiter, avoir les muscles qui se crispent quand on fait une crise. Si une personne a sa crise, il faut détacher les choses qui peuvent le sérer et lui faire mal (par exemple les lacets, la ceinture, déboutonner sa chemise). Ensuite, il faut voir si la personne qui est tombée respire.

Carlos et Rojhat

### Le repas d'unité

Nous avons préparé un repas avec les profs et nous avons invité une ancienne prof Mme Scotti. Nous avons mangé une pizza et à la fin le prof a cassé un lapin noir en chocolat. Nous avons eu des feutres qui venaient de Chine.

Felipe

### Le repas du monde

Le repas du monde est que tout le monde doit ramener quelque chose de son pays ou qu'il connaît. Nous avons fait le repas du monde le 30 avril.

Chacun a ramené du salé ou du sucré. On a goûté presque à tout, y compris les escargots. Le poulet et le riz indiens étaient pimentés. On a tous dû aller boire de l'eau.

On a passé un bon moment ensemble. C'était super cool !



Le menu



A table !!



On a faim ! On a faim !



Le gang des assiettes en carton a encore frappé !



Des entrées...



... des bons p'tits plats...



des escargots...



... de la langue...



Youpi, des pâtes !



Miam du poulet. Apparemment ça pique ! AAHHH !!



Les desserts



Une invitée surprise !



Merci M. Tabbal pour ce bon moment !